

Agglomération d'Épinal

CHAUMOUSEY

## La chorale paroissiale veut être discrète et se faire entendre



*Olivier Brice, organiste depuis 1998, est également le « chef » de la chorale de la paroisse Saint-Jean Baptiste de l'Avière.*

La chorale de la paroisse Saint-Jean-Baptiste de l'Avière a vu le jour en 1999 au moment du regroupement des communes de Darnieulles, Uxegney, Chaumousey, Sanchey, Dommartin-aux-Bois et Girancourt, dès lors qu'un seul curé officiait pour tous ces villages. Pour être plus précis, le dernier village cité, en l'occurrence Girancourt, a rejoint la chorale en 2003.

### • Une histoire de famille

À sa tête actuellement, Olivier Brice, organiste et chef de chorale, est en place depuis sa création, même avant puisqu'il a succédé à l'orgue à sa grand-mère en 1998. Il faut dire que l'orgue paroissial est une affaire de famille puisque la grand-mère a joué chaque dimanche de 1975 à 1997 et qu'auparavant, l'arrière-grand-père de l'actuel organiste était au clavier et ce, dès 1962. Comme quoi, jouer de l'orgue en l'église calmosienne est une tradition familiale.

Aujourd'hui, la chorale paroissiale est forte de dix-huit unités, issues des communes de la paroisse, et se réunit une fois par semaine, sous la direction d'Olivier Brice pour des répétitions appliquées.

D'ailleurs, celui-ci ne cache pas son plaisir d'avoir fait évoluer ce groupe, rappelant « qu'aujourd'hui, nous chantons en polyphonie. Pour cela, nous avons travaillé l'écoute de l'autre et rapidement, les automatismes et les habitudes ont fait leur effet ! ». Et de poursuivre : « Nous choisissons les chants en fonction des périodes et des textes de la liturgie. De plus, même en mon absence, la chorale est en place. Il y a toujours un meneur. »

Il est également important aux yeux du chef de tenir une certaine crédibilité, d'autant que la chorale paroissiale est présente à tous les événements religieux : messes, mariages et enterrements.

En conclusion, Olivier Brice tenait à rappeler qu'une « chorale d'église se doit d'être discrète, de soutenir la prière par le chant, mais aussi de se faire entendre », concluant en déclarant que « nous sommes aux services des fidèles, nous sommes un lien social ».

« Notre dernier petit souhait, ce serait de pouvoir de nouveau chanter en l'église de la Nativité de la tribune, là où le son serait encore meilleur ! »

La chorale de la paroisse recrute hommes et femmes, et cherche surtout des hommes. Prise de contact auprès d'Olivier Brice au 06 81 83 02 28